



### 待ちに待った雪！明日はスキー教室です！

記録的な暖冬で、スキー場がひらかないまま2月を迎え、スキー授業も1月の間は4回とも出来ませんでした。今週日曜日によりやくセイモアスキー場が一部開業し、昨日の雪で明日はよりやくスキー授業が開始できます。スキーやスキーブーツ、帽子、手袋、ウェア、靴下の用意は大丈夫ですか？明日は自由服で登校です。久々なので体調を整える為早く寝るようにしましょう。また、けががないように準備体操をしっかりしましょう。河内小学校は、たくさんの講師の先生、スキー場の方々のおかげで、毎年スキー授業が出来ています。感謝の気持ちを忘れないで、講師の先生方のお話をよく聞いて楽しみながら上手になりましょうね。

### なかよし集会で、6年生が総合学習のプレゼンをしました。

5日（水）のなかよし集会の学年発表で、6年生が総合学習で調べたこと、考えたことをパソコンと大型モニターを使って発表しました。構成や見せ方、話し方などとても工夫されていて、6年生になったらこんな風になりたいと下級生の良いお手本になりました。



**自学優秀賞、どんどん増えています！  
ひとつのことをやりきることにしたいですね！**

1月以降、自学帳をやりきって自学優秀賞をもらう子どもたちがどんどん増えてきました。5日のなかよし集会では、10人の子どもたちが表彰されました。



**自学がんばり賞**

**2年 中林 英知さん 3年 勝野 葉さん 鈴木 健斗さん 谷口比花美さん**

**村上敬菜さん 八幡 黎さん 4年 辻 史帆さん、小塚 優喜さん (4冊目!!)**

**5年 坂田 結來さん (3冊目!) 横田 有里さん (3冊目!)**

**9日の日曜日、3～6年生アンサンブル金沢公演のオーケストラ指揮者との合同練習です！13時50分学校集合です！**

2日(日)の練習では、並び方も決まり、いよいよ本番が間近に迫ってきました。他校の先生方や音楽関係の方々からも「楽しみにしている」「がんばって」という声をたくさん聞くようになりました。せっかくの良い機会、心に残る演奏にしたいですね。

**9日の練習は、13時50分学校集合、学校帰着16時30分です。持ち物は楽譜・水筒です。(私服可)**

**10日のリハは、本番通りの服装でいきます。制服のボタンや汚れのチェックをお願いします。履き物はブーツは不可です。雪が降っていてもスニーカーで舞台に上がりますのでよろしくをお願いします。**